

Visita de autoridades de Salud Occidente al Hospital de Curacaví



El pasado 23 de junio, el hospital de Curacaví recibió la visita de la Directora de Salud Occidente, Dra. Daniella Greibe, acompañada de la Subdirectora de Gestión Asistencial, Soledad del Campo, quienes junto a la Directora del hospital, Katerina Moenne realizaron un completo recorrido del lugar, en el que se llevaron a cabo eva-

luaciones de la infraestructura hospitalaria, incluyendo áreas críticas como Urgencia y Hospitalización, tras el impacto de un sistema frontal en la zona.

El personal del hospital agradeció la visita de las autoridades de Salud Occidente y su interés en conocer de primera mano la situación en las instalaciones afectadas por el sistema frontal.